

DEPORTES | Otros

La Diputación de Córdoba acoge el sorteo de las semifinales de la Copa Davis

Ceballos destaca el espíritu deportivo de la competición y a los tenistas como un referente para los jóvenes

Redacción

Jueves 15 de septiembre de 2011 - 16:45



La Diputación de Córdoba ha vivido esta mañana más que nunca el espíritu deportivo con la celebración en el Palacio de la Merced del sorteo de las semifinales de la Copa Davis, que tendrán lugar entre mañana y domingo, 18 de septiembre.

La presidenta de la institución provincial, María Luisa Ceballos, ha dado la bienvenida en el Patio Barroco al equipo de tenis español y al francés deseando que “por encima de todo el deporte sea el espíritu”.

“La Diputación, que es el Ayuntamiento de los ayuntamientos de la provincia, está orgullosa de albergar este sorteo. El deporte debe ser entendido como esfuerzo, destreza y forma de vida. Los tenistas hoy

sois el referente para nuestros niños y jóvenes”, ha señalado Ceballos, quien ha invitado a los asistentes a conocer en profundidad la provincia de Córdoba.

Por su parte, José Luis Escañuela, presidente de la Federación Española de Tenis, ha subrayado que Córdoba será a partir de mañana la sede del tenis mundial y ha alentado a los cordobeses a que apoyen al equipo español, porque “sé que estaréis con ese aplauso que solo vosotros sabéis administrar”.

“Lo que sí es seguro es que los cordobeses nunca os vamos a olvidar. Para nosotros es un orgullo ser parte de este equipo nacional y estamos convencidos que con el cariño de los cordobeses va a ser posible ganar esta eliminatoria”, ha indicado Nieto.

Asimismo, alrededor de un centenar de escolares de la provincia se han trasladado a la capital para practicar tenis en las canchas ubicadas en la plaza de las Tendillas y seguidamente en la sede de la institución provincial han tenido la oportunidad de fotografiarse con sus ídolos deportivos.